



Pemex, “va bien”

Alfredo Bielma Villanueva

En los últimos días se han venido difundiendo noticias acerca de nuevos y ricos yacimientos de petróleo y el Jefe de la Oficina de la Presidencia, Alfonso Romo, asegura que “ya no hay peligro de perder la calificación”, ese es el lado optimista sobre una empresa (Pemex) a la cual las calificadoras Moody’s y Standard & Poor’s y Fitch, le tienen puesta su pesada mirada. Sin embargo, también se difundió la noticia sobre que Pemex en agosto dejará de refinar gasolina Premium y que esta se tendrá que importar para el consumo interno. Hay nerviosismo sin duda, porque permea la posibilidad de una descalificación de Pemex por parte de las empresas citadas, de allí que Romo hable con insistencia de las bondades del Plan de Infraestructura Energética y se publicite la supuesta fortaleza de la Pemex, pero no es a la opinión pública a la que se debe convencer, sino a quienes invierten y a las temibles calificadoras.